

# 癒しの旅先案内人による 森林セラピー紹介

うきは市の皆さま、こんにちは大牟田在住の猿渡です。

東京から帰郷した時に仲間に誘われて、棚田オーナーの田植えや稲刈りに初めて参加し、つづら棚田の魅力に出会いました。

水を張った田んぼや黄金色に輝く棚田、そして畔に咲く彼岸花と四季折々の景色に感動しました。また、汗を流した後の棚田米で作ったおにぎりの美味しさに感激しました。

そんな時に森林セラピーの文字が目に入り、何かのお役に立てればと思い、森林セラピー案内人の一期生に参加しました。

ガイドのある日は大牟田を6時に出発して事前にコースを必ず歩いて一巡します。それは、安全に案内するために自分の目で確かめたいからです。

案内している時は皆さんの笑顔に会えることが一番の喜びです。好きな棚田を歩き皆さんから癒しを頂いての帰路は感謝の想いです。

おまけですが、ガイドのデビュー戦はテレビの撮影もあり大変緊張しました。

これからも、一人でも多くの皆さまに喜んでいただけるように、うきはの魅力を応援しています。



癒しの旅先案内人 猿渡 太久男

## 文化・芸術の祭典

# うきは市民文化祭

11月2日～4日、第14回うきは市民文化祭が白壁ホール等で開催されました。幅広い分野が一堂に会し、文化・芸術の素晴らしさが実現された祭典となりました。また、3日には、白壁ホールで下記の皆さんの文化協会表彰式が行われました。

●問合せ 生涯学習課スポーツ文化振興係 Tel.75-3343



▲太鼓（11月3日に開催された芸能祭にて）



▲文化協会表彰を受賞された皆さん

表彰名	部門	受賞者名	受賞理由
文化賞	一般	倉富 隆行	第74回福岡県民美術展覧会彫刻部門において、県知事賞を受賞した功績により表彰
功労賞	日舞部門	木下 ウメカ	永年にわたり、日本舞踊の指導に当たり、芸能文化を高めた功績により表彰
功労賞	洋舞部門	(故)石井 絹江	長きにわたるクラシックバレエの指導に当たり、うきは市の文化を高められた功績により表彰
市長賞	一般	瀧内 杏莉	第3回ヤマハジュニアピアノコンクールにおいて、九州大会C部門において優秀賞に輝いた功績により表彰